
大企業優遇税制（研究開発減税などの租税特別措置・配当益金不算入制
度・連結納税制度）の見直し（タックスヘイブン税制の強化を含む）

4.0兆円

法人税率引下げをやめ、中小企業を除いて安倍政権以前の水準に戻す 2.0兆円

株式配当の総合課税、高額の株式譲渡所得の税率引上げなど富裕層への
証券課税の強化

1.2兆円

所得税・住民税の 高税率を元に戻す、富裕層の各種控除の見直しなど 1.9兆円

富裕税の創設、相続税の 高税率を元に戻す 1.1兆円

被用者保険（厚生年金・健康保険など）の上限引上げ 2.2兆円

為替取引税・環境税など 1.6兆円

大型公共事業・軍事費・原発推進など歳出の浪費をなくす 3.0兆円

以上の合計（当面の財源） 17.0兆円

将来的には「応能負担」の原則に立ち、所得税の税率に累進的に上乗せ 6.0兆円

将来分を含めた合計 23.0兆円

税制改革等による財源確保の見込み額   ※共産党HPより転載

今
年
の
10
月
に
消
費
税
が
10
％
に

引
き
上
げ
ら
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

み
な
さ
ん
は
、
消
費
税
の
引
き
上
げ

を
ど
の
よ
う
に
思
っ
て
い
ま
す
か
？

「
社
会
保
障
の
財
源
だ
か
ら
仕
方

が
な
い
」
と
か
「
も
う
決
ま
っ
た
こ

と
な
ん
だ
か
ら
」
と
思
っ
て
い
る
方

も
い
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

消
費
税
が
導
入
さ
れ
て
約
30
年
。

消
費
税
に
よ
る
収
入
の
約
80
％
分
の

法
人
税
収
入
が
減
っ
て
い
る
こ
と
を

ご
存
知
で
す
か
？(

左
上
図)

「
社
会
保
障
の
た
め
」
と
言
い
な

が
ら
、
企
業
の
減
税
に
使
わ
れ
て
し

ま
っ
て
い
ま
す
。

消
費
税
は
、
収
入
が
低
い
家
庭
ほ

ど
負
担
が
大
き
い
税
金
で
す
。(

下
図)

日
本
共
産
党
は
、
消
費
税
増
税
に

変
わ
る
財
源
を
提
案

し
て
い
ま
す
。(

下
表)

私
た
ち
の
納
め
た

税
金
が
ど
の
よ
う
に

使
わ
れ
て
い
る
の
か
。

今
の
税
制
度
は
本
当

に
公
平
な
の
か
。
ご

一
緒
に
考
え
ま
せ
ん

か
？私

た
ち
が
声
を
あ

げ
れ
ば
、
今
か
ら
で

も
消
費
税
の
増
税
は

止
め
ら
れ
ま
す
。

ぜ
ひ
、
ご
一
緒
に

「
消
費
税
増
税
N
O
！
」

の
声
を
あ
げ
ま
し
ょ

う
。

渡辺みのるです

こんにちは
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日本共産党

第22号

東村山市議会議員 渡辺みのる活動報告

東村山市議会議員

本当に１０％はしょうがないですか？

No.22 こんにちは 渡辺みのる です

消
費
税
ば
か
り
が

税
収
入
で
は
あ
り
ま
せ
ん

消費税・法人３税の推移(単位：兆円)



お
困
り
の
こ
と
な
ど

お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い
。

「だれが10連休なんて決めたんだ。」妻と

こんな話になった。

TVでは10連休になって、海外旅行や帰省

などの話題ばかりが報道されているが、いい

ことばかりなのだろうか。

学校や幼稚園、保育園などが10連休になっ

ても、仕事を休めない保護者は必ずいる。う

ちもその一つ。妻も途中で仕事があり、「特

別保育」を利用した。

さらに、連休中は子どもがずっと家にいる。

正直、仕事をしている時よりも一日中子ども

の相手をしている方が疲れる。それが10日も

続くのか…と。

私も連休中、休めたのは3日ほど。ほとん

ど妻に子どもの相手をしてもらった。

“親”に休みはない。

No.22 こんにちは 渡辺みのる です

SNSやってます！

SNS上でのメッセージなどでもご意

見をお寄せください。

「渡辺みのる」で検索！

渡辺みのる子育て日誌⑦

発行：東村山市議会議員 渡辺みのる
東村山市恩多町4‐29‐7 070‐2177‐7629

■東村山市議団法律相談
場所：東村山市役所 日本共産党控室
日時：毎月第1水曜日(月により変更有)
※要予約のため、渡辺までご連絡ください。

■東村山市議会6月定例会
日時：6月7日(金)～7月2日(火)
市長・市議会議員選挙後最初の定例会です。
ぜひ傍聴に来るか、ネット配信などでご覧く
ださい。

今年のメーデーは節目の90回。
労働者が安心して人間らしく働ける社会を作る

ために、多くの先人たちが繋いできた取り組みを
私も引き継いでいきたいと思います。
私自身も、アルバイトや非正規労働、派遣社員

などを経験し、「健康で文化的な最低限度の生活」
をするにはほど遠い待遇で働いていました。
最低賃金の引き上げはもちろんですが、労働者

の権利がきちんと保障され、人間として扱われる
社会を目指して私も頑張っていきます。

三多摩メーデーに参加しました

電話番号
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-7629


